

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Direction nationale de l'arbitrage : à la recherche de nouveaux talents !

W.N.
Libreville/Gabon

LA Direction nationale de l'arbitrage (DNA), organe technique de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) dirigée par l'ancien arbitre international Yves-Gaston Roponat Mbourou, a organisé du 13 au 14 mai 2023, sur toute l'étendue du territoire national, une série de tests physiques de présélection dans la perspective des prochains stages FIFA MA Élite et MA "Jeunes talents". Deux jours durant, 43 arbitres

d'Élite et 50 arbitres Jeunes talents (arbitres fédéraux, interligues et ligues) ont participé à ces tests supervisés par les instructeurs Wilfried-Junior Nziengui Dolivet, Juliette Mengue M'Aubame, Didier Okwa et Jean-Yves Ondjangambela. " Nous notons avec satisfaction un taux de réussite de 92 %. Occasion pour moi ici de remercier le président de la Fédération gabonaise de football qui a mis tous les moyens à disposition afin que ces tests se déroulent dans de bonnes conditions". Pour rappel, la Direction nationale de l'arbitrage ambitionne

de développer davantage l'arbitrage gabonais en le hissant vers les sommets. Et pour y arriver, la DNA a un vaste programme d'actions. Entre autres, la mise en place du fichier national des arbitres par grade et par catégorie à travers l'identification dans les commissions provinciales ; la mise en place d'un programme de formation continue national par catégorie, sur le plan technique et physique, afin de mettre tous les arbitres du pays au même niveau ; la vulgarisation de l'arbitrage féminin...



Photo: DR

Une vue des tests physiques au stade de Nzeng-Ayong.

Panthères : PEA sera de la partie face à la RDC en juin



Photo: DR

PEA (ici lors du match Gabon-Gambie (2-1) à Franceville, le 12 novembre 2020) est de retour en sélection.

W.N.
Libreville/ Gabon

SA décision était très attendue au sortir de son entretien lundi dernier avec le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Aujourd'hui c'est chose faite ! Pierre-Emerick Aubameyang a répondu hier favorablement à l'appel du président de la République qui lui demandait de revenir en sélection. En effet, dans un message diffusé sur son compte Twitter, PEA indique clairement qu'il se met à la disposition de son pays et de son coach. " Il y a quelques jours de cela, j'ai eu l'immense honneur d'être reçu par le président de la République

de mon pays (...) et par la même occasion de pouvoir écouter les paroles sages qu'il m'a transmises tel un père parlant à son fils. Suite à cela, je me remets donc à la disposition de mon pays et du coach Patrice Neveu avec qui, bien sûr, nous avons échangé. Panthère un jour, Panthère pour toujours". C'est donc un renfort de poids pour Patrice Neveu dans la perspective du match de juin contre les Léopards de la République démocratique du Congo. Mario Lemina pourrait également faire une déclaration allant dans le sens de son retour en sélection.



Expro Gabon Sarl
Route Sogara, Zone Opriag
B.P. 2843
Port-Gentil, Gabon
N.I.F. 738 413 R. RCCM: 2015 B1617

COMMUNIQUE

A l'attention de L'ensemble de ses anciens salariés
EXPRO GABON SARL Port-Gentil, Gabon

L'entreprise EXPRO Gabon SARL rappelle à ses anciens employés, dont les contrats ont pris fin à la date du 31 janvier 2023, qu'il leur a été demandé de se soumettre à la visite médicale post-emploi à Clinique Mandji.

Or, d'après le rapport rendu par le service de Médecine du travail de ladite structure, en date du 02 mai 2023, l'ensemble des anciens employés n'a pas effectué la visite médicale requise. Fort de ce constat, et à la suite de relances par tous moyens, l'entreprise demande à nouveau à ses anciens salariés de se présenter à la Clinique Mandji dans un délai d'un (1) mois à compter de la date de la publication du présent communiqué. Faute de quoi, l'entreprise décline toute responsabilité devant toute situation médicale qui pourrait survenir du fait d'un emploi antérieur.

